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Texte de la question

M. Jordan Guitton interroge Mme la ministre déléguée auprès de la ministre de la transition écologique, de
l'énergie, du climat et de la prévention des risques, chargée de l'énergie, sur la composition des pâles des
éoliennes. En effet, plusieurs journaux nationaux et internationaux alertent sur l'utilisation massive du balsa, un
bois utilisé notamment pour les pâles des éoliennes, en raison de sa rigidité et de sa légèreté. La construction
massive d'éoliennes en Europe, en Amérique du Nord et en Asie a fait augmenter de façon exponentielle la
demande de balsa. L'attrait de l'industrie « verte » pour ce bois, qui provient principalement d'Amérique du Sud
et notamment d'Équateur, engendre de nombreux pillages et une déforestation très conséquente en Amazonie.
Face à ce problème, M. le député souhaiterait interroger Mme la ministre afin de connaître précisément la part
des éoliennes construites en France qui sont composées de ce bois. Il souhaiterait également connaître la
quantité moyenne de balsa qui serait nécessaire à la construction d'une éolienne.
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